

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 17.12.2014

Anfrage Nr.: 0059/2014/FZ
Anfrage von: Stadtrat Butt
Anfragedatum: 19.12.2014

Beschlusslauf

Letzte Aktualisierung: 22. Dezember 2014

Betreff:

Blumenkübel in der Goethestraße

Schriftliche Frage:

Mehrere Anwohner in Weststadt haben mich darauf angesprochen, dass in der Goethestraße 1 die Blumenkübel vor mehr als einem Jahr abgeholt wurden. Damals sei erklärt worden, dass sie ersetzt würden. Das ist bisher nicht geschehen und der Platz an dem die Blumenkübel waren, ist jetzt zugeparkt.

Die Blumenkübel dienen neben der Verschönerung vor allem den Raum für Personenkraftwagen so zu begrenzen, dass

- dieser Bereich für Familien mit Kinderwagen zugänglich ist
- Müllcontainer ohne Verkehrs-/Gehwegbehinderung herausgestellt werden können

Daher frage ich,

- Warum wurden die Pflanzenkübel Goethestraße 1 damals entfernt?
- Wie plant die Stadtverwaltung mit diesem ärgerlichen Umstand umzugehen?
- Gibt es schon einen verbindlichen Termin zur Wiederanbringung der Pflanzenkübel?
- Warum haben die Anwohner/innen bisher keine zufrieden stellende Antwort auf ihre dahin gehenden Anfragen erhalten?

Antwort:

Die Pflanzkübel in der Weststadt – so auch in der – Goethestraße wurden vor vielen Jahren vom Landschafts- und Forstamt als verkehrslenkende Maßnahmen zum Beispiel um das Parken zu verhindern im Auftrag der Verkehrsbehörde aufgestellt. Einige waren altersbedingt nicht mehr verkehrssicher und mussten abgeräumt werden. Derzeit sind im städtischen Haushalt keine Mittel vorhanden, um diese zu ersetzen. Um die angesprochene Problematik in der Goethestraße zu begegnen, sollten dort Poller angebracht werden

Nach den derzeitigen Haushaltsanmeldungen des Amtes für Verkehrsmanagement könnten im nächsten Jahr voraussichtlich einige neue Kübel angeschafft werden, das Landschafts- und Forstamt würde die Bepflanzung und die Pflege übernehmen.

Sitzung des Gemeinderates vom 18.12.2014

Ergebnis: behandelt